

El Ayuntamiento centraliza en un único punto las cubas para residuos del polígono industrial



El objetivo es evitar la acumulación de basuras en diferentes calles y facilitar su recogida. Se han colocado junto a la nave nº 5 de Servicios Operativos, un recinto que cuenta con videovigilancia. En las últimas semanas se han ejecutado planes de desbroce y de pintura en la zona

El Ayuntamiento de Alhaurín de la Torre ha centralizado en un único punto las cubas de recogida de residuos para las empresas del polígono industrial de Las Américas, que anteriormente se encontraban repartidas por diferentes calles. El alcalde, Joaquín Villanova, explicó que con esta medida, la Concejalía de Servicios Operativos que dirige Abel Perea pretende, por un lado, facilitar la recogida y, por otro, evitar la acumulación de basura y desperdicios por el polígono.

Son un total de cinco cubas para voluminosos, cartón, papel y plásticos, que desde la semana pasada se emplazan junto a la nave número 5 de los Servicios Operativos, en un recinto que cuenta con sistema de videovigilancia por motivos de seguridad, cerca del Circuito de Radiocontrol de Alhaurín de la Torre. Permanecerá abierto de lunes a viernes para dar servicio fundamentalmente a las empresas de la zona.

Villanova ha hecho un llamamiento para que se empleen las cubas “con cabeza”, y que no se depositen residuos tóxicos, peligrosos o de otras características. Para ello, se puede hacer uso de las instalaciones del Punto Limpio. En los últimos años, se han registrado casos de particulares y de empresas procedentes de otras localidades que han dejado fuera de los depósitos escombros u otras sustancias, lo que acarrea sanciones de más de 600 euros de acuerdo con la ordenanza municipal.

Paralelamente, los Servicios Operativos han acometido en las últimas semanas sendos planes de desbroce y de pintura en las calles del polígono, para mejorar la limpieza y la señalización vial de las zonas industriales. Cabe además reseñar que en el Presupuesto Municipal del Ayuntamiento para 2019, que se aprobó inicialmente el pasado viernes, figura además una partida para la primera fase del ambicioso proyecto de reurbanización de los polígonos industriales, dotada con 660.000 euros.

Más noticias: www.alhaurindelatorre.es (<http://www.alhaurindelatorre.es>) y www.torrevisiotelevision.es (<http://www.torrevisiotelevision.es>)

Compartir

Share

Like

Be the first of your friends to like this.

Tweet

Share

G+ **Compartir**